

EQOLOGY™



# MARINE COLLAGEN PREMIUM+



# MARINE COLLAGEN PREMIUM+

---

Descubra su brillo interior con Marine Collagen Premium+, un producto de colágeno noruego de alta gama y calidad superior, 100 % natural y procedente de la pesca sostenible y trazable en aguas puras del Ártico. Esta fórmula única es rica en aminoácidos esenciales, minerales y nutrientes como la vitamina C, la L-arginina, la glicina y el metil-sulfonil-metano. Marine Collagen Premium+ no tiene ningún regusto a pescado, por el contrario, su sutil sabor a limón le da un toque fresco y delicioso.

---

Marine Collagen Premium+ es un producto de origen noruego fabricado en Noruega. Los péptidos de colágeno de este producto proceden de piel de bacalao certificada por el MSC y procedente de buques trazables, por lo que es más sostenible; lo que se suma a las preferencias ecológicas y sostenibles de los consumidores comprometidos con su salud. El colágeno marino se absorbe con una eficacia 1,5 veces mayor en el organismo y tiene una biodisponibilidad superior a la de fuentes de colágeno como la bovina, la porcina o la avícola. Marine Collagen Premium+ también contiene niveles más altos de vitamina C para optimizar la producción de colágeno del propio cuerpo.

## ¿PARA QUIÉN?

Una de las proteínas más abundantes que produce nuestro cuerpo es el colágeno, pero a partir de los 20 años, los niveles de colágeno empie-

zan a disminuir. El envejecimiento se hace visible en la piel a medida que esta pierde elasticidad y firmeza con el paso del tiempo. Quienes quieran mantener su piel con un aspecto juvenil y una sensación de salud y aprovechar los beneficios que aportan a los huesos, los músculos, los tendones y los ligamentos, disfrutarán de los efectos del uso de Marine Collagen Premium+. Una dosis diaria de 6 gramos de Marine Collagen Premium+ debería ser suficiente para este propósito.

## COLÁGENO HIDROLIZADO

Los bloques de colágeno hidrolizado se absorben más fácilmente en el intestino. Las exclusivas «subunidades» de colágeno hidrolizado de Marine Collagen Premium+ representan ingredientes esenciales para la producción de colágeno propia de las células. Los bloques de construcción también facilitan la propia producción de colágeno de las células.



### **Piel, cabello y uñas**

El colágeno puede mejorar la elasticidad de la piel, fortalecer las uñas y promover el crecimiento del cabello.



### **Huesos, músculos, tendones y ligamentos**

El colágeno puede contribuir a ralentizar el proceso de envejecimiento del organismo, fortaleciendo y densificando los huesos, músculos, tendones y ligamentos.



### **Sistema inmunitario**

El colágeno puede reforzar su sistema inmunitario con una combinación única de vitaminas y minerales ricos en antioxidantes.



### **Fácilmente soluble**

Marine Collagen Premium+ se disuelve fácilmente en un licuado, batido, café, zumo o agua.



### **Sin regusto a pescado**

Con un sutil sabor a limón, este producto tiene un gran sabor y no deja ningún regusto a pescado.

---

## **Vitamina C**

La vitamina C contribuye a la reducción del cansancio y la fatiga, al funcionamiento fisiológico normal, a un metabolismo energético y a un sistema inmunitario normal.

## **L-arginina**

La L-arginina es bien conocida por sus efectos antienvjecimiento y puede ayudar a reducir la aparición de líneas finas y arrugas.

## **Manganeso**

El manganeso contribuye al tejido óseo normal del organismo y al metabolismo energético normal.

## **Cobre**

El cobre permite al organismo producir glóbulos rojos. Ayuda a mantener sanos los huesos, los vasos sanguíneos, los nervios y la función inmunitaria.

## **Glicina**

La glicina es el principal aminoácido del colágeno. Puede ayudar a su cuerpo a producir antioxidantes, mejorar la calidad del sueño, proteger su corazón y proteger contra la pérdida de masa muscular.

## **OptiMSM**

OptiMSM ayuda a reducir los signos de envejecimiento, mejora la firmeza, la elasticidad y la hidratación de la piel, también es importante para el cabello y las uñas.

## **Zinc**

El zinc es un mineral que puede reforzar el sistema inmunitario, controlar el azúcar en sangre, eliminar el acné, favorecer el crecimiento de los niños y promover la salud del corazón y los vasos sanguíneos.

# ¿SABÍA QUE...?



El cuerpo tarda entre 4 y 6 meses en reponer el tejido no sano con tejido nuevo. Después de tomar Marine Collagen Premium+ verá y sentirá la diferencia y su piel brillará desde dentro.

---



## Certificación del MSC

Las pesquerías certificadas por el MSC garantizan que los peces se capturan a un nivel que permite que las poblaciones de peces y los ecosistemas de los que dependen se mantengan sanos y productivos en el futuro, recibéndolos y procesándolos de acuerdo con las normas de sostenibilidad más exigentes.



Aquí encontrará más información sobre producto



Marine Premium Collagen + Video

---

## Su Business Partner

Nombre:

Identificación de EQ:

Teléfono:

eqology.com



It's in our nature